
VEREADOR PEDE INFORMAÇÕES SOBRE OS ESTRAGOS
CAUSADOS PELAS CHUVAS NA EMEF OSCAR FERREIRA DE

GODOY

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em requerimento debatido e votado em sessão ordinária nesta terça-feira, 15, o Vereador
Zé da Mula (PSD), solicitou informações sobre as providências que a Secretaria Municipal
de Planejamento, Obras, Urbanismo e Habitação tomou referente aos estragos causados
pelas fortes chuvas dentro da EMEF Oscar Ferreira de Godoy, após o início das obras do
telhado.

Em tribuna, o parlamentar voltou a falar sobre eventuais riscos aos estudantes e questionou
sobre o tempo previsto para garantir a volta às aulas.

O texto foi aprovado por unanimidade.

 


